

Marion Höppner
kristina.westphal@hu-berlin.de
Katja Mämpel
Ramona Figur

- per Mail -

04.06.2024

Philosophische Fakultät – Institut für Geschichtswissenschaften
Wiss. Mitarbeiter*in (m/w/d) mit 65 v. H. d. regelm. Arbeitszeit - E 13 TV-L HU
(Drittmittelfinanzierung befristet für 4 Jahre)

Historisierung der Provenienzforschung

In der DFG geförderten Kolleg-Forschungsgruppe „Angewandte Geisteswissenschaften: Genealogie und Politik“ an der Humboldt-Universität zu Berlin ist zum 1. Oktober 2024 eine auf vier Jahre befristete Stelle als Wissenschaftliche*r Mitarbeiter*in - TV-L E 13 (Teilzeit, 65%) - mit dem Themenfeld „Praktiken der Provenienzforschung“ zu besetzen. Nähere Angaben zu der Kolleg-Forschungsgruppe und den Themenfeldern finden Sie unter: <https://applied-humanities.net>.

Aufgabengebiet:

- wiss. Dienstleistungen in der Forschung und Mitwirkung am Aufbau der neu eingerichteten Kolleg-Forschungsgruppe „Angewandte Geisteswissenschaften“ (Teilnahme an wissenschaftlichen Veranstaltungen sowie weitere wissenschaftliche Dienstleistungen)
- Forschung im Rahmen der Kolleg-Forschungsgruppe „Angewandte Geisteswissenschaften“, eigenes Projekt im Themenfeld „Praktiken der Provenienzforschung“

Anforderungen:

- abgeschlossenes wissenschaftliches Hochschulstudium in einer geisteswissenschaftlichen Disziplin (bevorzugt mit wissenschaftsgeschichtlichem Schwerpunkt)
- sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Bereitschaft zur Mitarbeit in einer inter- und transdisziplinären Arbeitsgruppe

Bewerbungen (mit Anschreiben, Lebenslauf, relevanten Zeugnissen, einer Skizze des Forschungsvorhabens von ca. 1.000 Wörtern, Namen und Kontaktdaten von zwei Referenzen) richten Sie bitte innerhalb von 4 Wochen unter Angabe der **Kennziffer DR/069/24** an die Humboldt-Universität zu Berlin, Philosophische Fakultät, Institut für Geschichtswissenschaften, Prof. Dr. Anke te Heesen (Sitz: Friedrichstraße 191-193), Unter den Linden 6, 10099 Berlin oder bevorzugt per E-Mail in einer PDF-Datei an das Sekretariat (Frau Westphal): **kristina.westphal@hu-berlin.de**.

Zur Sicherung der Gleichstellung sind Bewerbungen qualifizierter Frauen besonders willkommen. Schwerbehinderte Menschen werden bei gleicher Eignung bevorzugt. Bewerbungen von Menschen mit Migrationsgeschichte sind ausdrücklich erwünscht. Da wir Ihre Unterlagen nicht zurücksenden, bitten wir Sie, Ihrer Bewerbung nur Kopien beizulegen.

Datenschutzrechtliche Hinweise zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im Rahmen des Ausschreibungs- und Auswahlverfahrens finden Sie auf der Homepage der Humboldt-Universität zu Berlin: <https://hu.berlin/DSGVO>.

Faculty of Humanities - Department of History

Research fellow (m/f/d) with 65 % part-time employment - E 13 TV-L HU (third-party funding limited for four years)

Historicizing Provenance Research

The DFG-funded Center for Advanced Studies in Humanities and Social Sciences "Applied Humanities: Genealogy and Politics" at Humboldt-Universität zu Berlin invites applications for a four-year research position - TV-L E 13 (part time 65%) - in the area of "Practices of Provenance Research" - starting October 1, 2024.

For more information about the center and its research areas, visit <https://applied-humanities.net>.

job profile:

- participate in building the newly established Research Center "Applied Humanities" (participate in academic events and provide other academic services)
- conduct research in the context of the center's theme of "Applied Humanities", including an individual project of your own in the area of "Practices of Provenance Research"

requirements:

- master's degree or equivalent in a liberal arts discipline (preferably with a focus on the history of science)
- very good command of written and spoken English
- committed to working in an inter- and transdisciplinary team

Please send your application (including cover letter, CV, relevant certificates, an outline of the research project of approx. 1000 words, and names and contact details of two referees) within 4 weeks, quoting the **reference number DR/069/24** to Humboldt-Universität zu Berlin, Philosophische Fakultät, Institut für Geschichtswissenschaften, Prof. Dr. Anke te Heesen (address: Friedrichstraße 191-193a), Unter den Linden 6, 10099 Berlin or preferably by e-mail in a PDF file to the secretary's office (Ms. Westphal): kristina.westphal@hu-berlin.de.

The Humboldt-Universität zu Berlin is seeking to increase the proportion of women in research and teaching, and specifically encourages qualified female scholars to apply. Severely disabled applicants with equivalent qualifications will be given preferential consideration. People with an immigration history are specifically encouraged to apply. Since we will not return your documents, please submit copies in the application only.

Data protection information on the processing of your personal data within the framework of the advertisement and selection procedure can be found on our Website: <https://hu.berlin/DSGVO>.

Please visit our website www.hu-berlin.de/stellenangebote, which gives you access to the legally binding German version.

Besetzung beabsichtigt ab: 01.10.2024

Homepage:	03.06.2024, de + engl
Interamt.de (incl. Bund.de):	03.06.2024, de
Agentur für Arbeit gem. §§ 164/165 BTHG:	04.06.2024, de
Euraxess:	04.06.2024, engl

Bewerbungsfristende: 02.07.2024


Kramer